

SNOW HEROES

Edition : Hiver 2026 P.112-113

Famille du média : Médias spécialisés

grand public

Périodicité : Annuelle

Audience : N.C.

Sujet du média : Sports

Journaliste : Geoffroy Langlade

Nombre de mots : 632

ESCAPE



HERO  
**HÔTEL ANNAPURNA / COURCHEVEL**

# Positive altitude

C'est probablement l'un des derniers établissements à Courchevel resté entre les mains d'une même famille depuis sa naissance il y a cinquante ans. Dirigé par Sandra Pinturault, l'Annapurna ne se contente pas d'offrir des chambres, des suites de luxe, mais propose aussi un panorama époustouflant et une table étoilée.

texte **Geoffroy Langlade** - photos **Paul Brechu, LMP, Cherrystone, archives personnelles**

**A** lui seul, son nom évoque un sommet mythique de l'Himalaya gravi par Maurice Herzog et Louis Lachenal, célèbres alpinistes et amis des Pinturault. Cette famille savoyarde, figure des 3 Vallées, est à l'origine de l'établissement né il y a plus de cinquante ans, niché à 1900 mètres d'altitude. « L'hôtel a ouvert ses portes en décembre 1974, raconte Sandra Pinturault, troisième génération et aujourd'hui directrice générale de l'Annapurna. À cette époque, il n'y avait rien. Mes grands-parents ont choisi délibérément le terrain le plus haut de la station même si certaines personnes tentaient de les en dissuader, car aucun client ne viendrait aussi haut. » Au fil des saisons, une vue à couper le souffle, un accès direct aux pistes et le positionnement haut de gamme de l'hôtel viendront les contredire. « En 1984, mon père a repris l'établissement et engagé au fil des saisons plusieurs travaux pour améliorer le confort de l'hôtel. Comme en 2004 avec la surélévation du toit qui a permis de construire les trois suites signature », détaille celle qui a démarré à la réception en 2013 avant de gravir les différents échelons. L'Annapurna, un lieu familier, rempli de souvenirs : « Enfant, je passais tous mes hivers dans l'hôtel car mes parents y travaillaient. Je me rappelle les goûters d'anniversaires avec mes frères Alexis et Cédric, car nous sommes tous nés à la même période. On profitait avec nos copains d'un énorme terrain de jeux : la montagne mais aussi les espaces de l'hôtel ou encore des jeux d'arcade. » Devenu aujourd'hui l'adresse culminante de Courchevel, l'hôtel a été repensé au fil des années pour s'adapter aux évolutions des modes de vie et des pratiques, traversant les époques et les tendances, sans rien perdre de son esprit familial et de sa vue à couper le souffle sur les Alpes. « L'hôtel possède la particularité d'être ouvert intégralement sur l'extérieur, plus de 90 % des hébergements offrent une orientation sud,



Le restaurant étoilé Alpage du chef Jean-Rémi Caillon ne se révèle qu'à la nuit tombée.

précise Sandra Pinturault qui revendique une clientèle à la fois française et étrangère mais toujours aussi fan de ski, situation géographique oblige. « Notre espace bien-être avec son spa ou sa piscine propose aussi un panorama complet sur les montagnes grâce aux nombreuses baies vitrées », ajoute celle qui a initié de nombreux projets et changements dans le respect de son histoire familiale et dans une démarche toujours « écoresponsable ». Pour l'hiver 2025-26, l'Annapurna a revu avec délicatesse l'aménagement de quatre junior-suites ainsi que celui de la suite Everest, « le plus bel hébergement de l'hôtel d'environ 150 m<sup>2</sup> ». Et côté restauration, supervisée par Jean-Rémi Caillon, les équipes mettent la dernière main aux menus : des spécialités toutes savoyardes de La Ferme au dîner du restaurant étoilé Alpage en passant par les assiettes raffinées de La Table de l'Annapurna, hommage à la montagne et à une gastronomie durable. ■



Les suites comme les chambres de l'Annapurna offrent une lumière naturelle exceptionnelle et une vue sur la montagne à couper le souffle.



Au fil du temps, la décoration a été repensée mais a toujours conservé son caractère luxe.



Devant l'hôtel, Sandra Pinturault entourée par son père et ses deux frères Cédric et Alexis.

67 chambres et suites, plusieurs restaurants, un espace bien-être, un ski-shop avec accès direct à la montagne...



Inauguré en 1974, l'établissement 5 étoiles est l'hôtel le plus haut de la station savoyarde.